
EMENTA:  REQUER  DA  TRANSERP  ESTUDO  TÉCNICO

PARA  AVALIAR  POSSIBILIDADE  DE

IMPLANTAÇÃO DE ÁREA DE ESTACIONAMENTO

PARA MOTOCICLETAS CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  em  nosso  gabinte
parlamentar pelo Sr. Helton Fabrício Santos, que solicitou providências da TRANSERP
quanto  a  elaboração  de  estudo  técnico  e  viabilidade  de  implantação  de  uma  área
destinada  a  estacionamento  de  motocicletas  na  Alameda  1,  próximo  ao  Shopping
Iguatemi.

CONSIDERANDO que  na  região  do  entorno  do  Shopping
Iguatemi, não existe uma área específica para o estacionamento de motocicletas, o que
dificulta para usuários de motocicletas nesta região.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que avalie o caso e adote

as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 29 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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